

Public Relations

Menjalin Hubungan Intens dengan 3 Pilar Utama, Misbakhul Munir Kunjungan ke Kajari, Dandim dan Kapolres Bondowoso

Salsa - SURABAYA.PUBLICRELATIONS.ID

Jul 31, 2024 - 12:33



Bondowoso - Pasca menggelar rapat dan membangun kesepahaman bersama seluruh jajaran dibawah nya, Misbakhul Munir Administratur Perhutani KPH Bondowoso melakukan silaturahmi dan koordinasi dalam rangka menjalin sinergitas yang lebih intens bersama tiga pilar utama di kabupaten Bondowoso. Salasa (30/7/2024)

Tiga pilar terdiri dari Kepala kepolisian resort (Kapolres), Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) dan komandan Rayon Militer (Dandim) 0822 di [kabupaten Bondowoso](#).

Silaturahmi Administratur diawali dengan Berkunjung ke Mapolres Jalan veteran no 1 Dabasah - Bondowoso, dalam kunjungan tersebut rombongan dari Perhutani langsung disambut oleh AKBP Lintar Mahardhono S.H., S.I.K., M.I.K.

Saat dikonfirmasi kepada jurnalis Misbakhul Munir yang didampingi oleh Octaviano SV. kasubsi Pengembangan Bisnis Perhutani, menerangkan bahwa pihaknya berharap jalinan komunikasi dan koordinasi antara Perhutani dengan Polres Bondowoso kedepan dapat berjalan lebih maksimal.

"Khususnya dalam hal menjaga dan memelihara kelestarian hutan sertaantisipasi dini untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan hutan," ujar Munir.

"Inshaallah setelah dari Polres saya akan melanjutkan silaturahmi bersama Dandim 0822 dan Kejari Bondowoso," ungkap cak Munir orang nomer satu di Perhutani Bondowoso ini.

"Kapolres akan bantu sepenuhnya penegakan hukum terkait hutan dan hasil hutan dan sekaligus akan membantu penerbitan Agrofirestry kopi sharing dan kewajiban kepada negara terkait PNPB (Penerimaan Negara Bukan Pajak)," ujarnya.

"Dandim bondowoso akan membantu kerjasama terkait ketahanan pangan dengan pemanfaatan dibawah tegakan dan lahan kosong yg bisa dimanfaatkan dg kolaborasi Kemitraan dg masyarakat sekitar hutan," jelas Munir.

Ditemui terpisah Kapolres Bondowoso, menyampaikan terimakasih dan menyambut baik Kuningan administratur perhutani, lebih jauh mengatakan bahwa pihaknya siap bersinergi dan akan memberikan dukungan penuh pada jajaran Perhutani KPH Bondowoso

Senada dengan Kapolres, pasca pelaksanaan silaturahmi ADM Perhutani, melalui sambungan selularnya Letkol. Arm Suhendra Chipta Dandim 0822 dan Dzakiyul Fikri S.H., M.H Kajari Bondowoso berujar bahwa koordinasi dan komunikasi dengan Perhutani sudah berjalan sejak lama.

"Namun demikian dibawah kepemimpinan Misbakhul Munir Administratur Perhutani Bondowoso yang baru insyaallah dan kami yakin kedepan sinergitas kami akan berjalan lebih inten lagi, terang Dandim dan Kajari," katanya. @Red.